

# Más de 1 millón 800 mil familias ya han recibido el Aporte Familiar Permanente 2025



**E**l Instituto de Previsión Social (IPS) ha realizado un balance positivo sobre la entrega del Aporte Familiar Permanente, conocido anteriormente como Bono Marzo. Hasta la fecha, más de 1 millón 800 mil familias han recibido el beneficio, lo que representa un total superior a 3 millones 500 mil bonos entregados.

El proceso de pago masivo ya se ha efectuado, sin embargo, aún quedan familias con cobro presencial que pueden acceder al aporte. Las autoridades han instado a la comunidad a verificar si tienen derecho al beneficio a través del sitio web [www.aportefamiliar.cl](http://www.aportefamiliar.cl), ya que cuentan con un plazo de hasta nueve meses para realizar el cobro.

## APOYO A LAS FAMILIAS CHILENAS

El Estado ha destinado más de 226 mil millones de pesos para la entrega de este apoyo, con la expectativa de alcanzar a más de 1 millón 900 mil familias durante el año. En la Región de Atacama, el Aporte Familiar Permanente ha beneficiado a más de 30 mil familias, con la entrega de más de 60 mil bonos, representando un esfuerzo financiero superior a 3 mil millones de pesos.

La directora regional del IPS, Dissa Castellani Martínez, destacó la importancia de este beneficio para las familias atacameñas, señalando: “Sabemos lo relevante que es este aporte para el presupuesto familiar en los primeros meses del año. Llamamos a quienes aún no lo han cobrado a revisar en el sitio web [www.aportefamiliar.cl](http://www.aportefamiliar.cl)”.

Por su parte, el Seremi del Trabajo y Previsión Social de Atacama, Jonathan Páez Toro, recalzó que este beneficio “reafirma el compromiso con los hogares de nuestro país, entregando un apoyo económico a quienes más lo necesitan”.

## ¿QUIÉNES PUEDEN RECIBIR EL APORTE FAMILIAR PERMANENTE?

El beneficio está dirigido a:

- Personas con Subsidio Familiar concedido hasta el 31 de diciembre de 2024, quienes reciben un aporte por cada causante del subsidio.
- Beneficiarios de Asignación Familiar o Maternal, vigente hasta diciembre de 2024, quienes reciben un aporte por cada carga familiar.

- Familias pertenecientes a Chile Solidario o al Subsistema de Seguridades y Oportunidades (Ingreso Ético Familiar), quienes reciben un aporte por grupo familiar.

- Este año, el monto asignado por carga familiar o familia es de \$64.574, dependiendo del tipo de beneficiario.

## PLAZO PARA EL COBRO

Para quienes aún no han recibido el aporte, las autoridades recuerdan que el beneficio fue asignado de forma automática a la mayoría de las familias mediante depósito en cuentas bancarias, CuentaRUT u otros medios registrados. Sin embargo, un porcentaje menor debe realizar el cobro en locales de pago de Caja Los Héroes o sucursales de BancoEstado.

Si tienes dudas sobre el estado del pago, puedes verificar en [www.aportefamiliar.cl](http://www.aportefamiliar.cl) o llamar al Call Center 101 de ChileAtiende.

## REVISIÓN Y CONSULTA

Para quienes aún no han recibido el aporte, el Instituto de Previsión Social recomienda revisar su situación ingresando a [www.aportefamiliar.cl](http://www.aportefamiliar.cl) o llamando al Call Center 101 de ChileAtiende. También es posible obtener información en las redes sociales de @ChileAtiende en X, Facebook e Instagram.

Para muchas familias, este beneficio continúa siendo un importante respaldo económico en estas fechas, por lo que desde el Gobierno esperan que la ciudadanía aproveche la instancia para postular y cobrar este apoyo, reafirmando así el compromiso del Estado con apoyar la estabilidad económica de los hogares que más lo necesitan en Chile.